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3 25 １　待機児童対策について （１）待機児童の推移と、最新の待機児童数を年

齢ごとに伺う。

（２）本町が行っている保育士確保対策の成果と

課題を伺う。

（３）保育士確保の為、各園でも保育士の求人を

行っているが苦労している。そこで、他市町村で

は更に独自で保育士への就職説明会を行っている

現状がある。待機児童が多く、保育士不足が課題

となっている本町においても、町独自で保育士確

保の為の就職説明会を行う考えはないか伺う。

町長

２　ごみ減量化対策・循環型

社会の構築について

（１）令和５年度の草木類資源化処理事業の成果

と課題を伺う。

（２）草木類資源化処理事業に係る人員体制と人

件費を伺う。

（３）草木類資源化処理施設の堆肥の最大容量は

いくらで、現在何％埋まっているか、また、近年

の年間平均の推移も伺う。

（４）本町が一般廃棄物処理基本計画で掲げる、

再生利用量等のごみ減量化目標値を達成するため

には、これまでと同じ取組では達成できない。草

木類資源化処理事業への更なる支援や新たな事業

等、更なる対策・政策が必要と考えるが、今年度

の目標値を達成する為の取組を伺う。

町長

３　トレーニング施設整備事

業について

（１）改めて事業の趣旨、目的、効果を伺う。

（２）町民利用者、合宿利用者、中日ドラゴン

ズ、中・高校生等、様々な方々の利用が予測され

るが、トレーニング機器の選定はどの様な方々を

ターゲットとした整備を考えているのか伺う。

町長

４　外国にルーツを持つ子へ

の日本語教育・学校教育につ

いて

（１）本町の学校に通う外国にルーツを持つ子の

内、日本語教育が必要な子の総数を、幼稚園、小

学校、中学校別に伺う。

（２）日本語教育が必要な子の総数に対して、日

本語教室等の先生や支援員の配置基準（人数）は

満たしているか、また、満たしていない学校はな

いか伺う。

（３）今後の本町の幼稚園や小学校、中学校に通

う外国にルーツを持つ子への日本語教育の支援策

についての考えや、本町の方向性を伺う。

教育長

５　路上駐車対策について （１）町道宮城５号線上は車両の不法・迷惑駐車

があると住民から声がある。ポストコーン等での

町長
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対応が出来ないか伺う。

（２）宮城区の路上駐車が年々増えてきており、

町民からも多くの声がある。近年の宮城区への路

上駐車への苦情件数や対応件数の総数と行政懇談

会や宮城区民からの要望箇所と対応内容を伺う。

（３）宮城区の路上駐車の原因をどのように分析

し、今後どの様に対策を行っていくのか伺う。

（４）町全体の路上駐車について、町づくりの観

点からどの様にお考えか、また、対策について伺

う。

3 25 ６　無願埋立地跡の活用と付

近の路上駐車対策について

（１）令和５年度の土壌汚染の第２回目の追加調

査の結果を伺う。

（２）今後の無願埋立地の活用計画とスケジュー

ルを伺う。

町長


